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体育

麦蒂回家了

新华社青岛2月21日体育
专电 (记者 张旭东 ) 记者
从青岛机场边检站了解到，
前NBA巨星麦克格雷迪21日
上午 1 0时 4 0分乘机离开中
国，结束了他的首个CBA之
旅。

为了防止送行球迷过多
引发混乱，此次青岛机场边
检部门、机场和民航等部门
都加强安保措施，配备了大
量执勤力量。此外，几名机场
护卫也一直跟随麦蒂办理各
种手续。但当天送行球迷并
不多，有一两百人，秩序未出
现异常。

青岛双星俱乐部总经理
生锡顺等到机场送行。麦蒂
通过边检检查后，回头向球
迷及送行者挥手致意，并喊
道：“我会回来的！”

麦蒂于去年10月24日抵
达青岛，正式加盟青岛双星
队。本赛季共代表青岛队比赛
29场，其中首发26场，场均25

分、7 . 2个篮板和5 . 1个助攻。

火箭队逆转

胜雷霆

新华社休斯敦2月2 0日
体育专电 (记者 张永兴 )

休斯敦火箭队与俄克拉荷马
城雷霆队20日晚在丰田体育
中心展开角逐，在哈登和林
书豪的带领下，火箭以122：
119上演逆转，从而报了去年
12月29日输给雷鸣的一箭之
仇。这也是火箭队在NBA全
明星赛后首个主场胜利。

火箭队以36：29取得了
第一节的胜利，但从第二节
开始，火箭队发挥有失水准，
配合欠佳，屡投不中，以58：
62痛失前半场比赛。第三节，
火箭队的双核心哈登和林书
豪突然发威，比分开始反超
对手。虽然雷霆队多次试图
反扑，但火箭队牢牢掌握球
场主动，最终以3分的优势击
败雷鸣。

哈登当晚表现尤为抢
眼，一人砍下46分，并有8个
篮板、6个助攻和1个抢断。林
书豪上场42分钟，夺得29分，
并有6个篮板、8个助攻和2个
抢断。帕森斯也为火箭队进
账17分。

纪念老板巴斯

湖人生擒绿衫军

新华社洛杉矶2月2 0日
体育专电 (记者 刘文文 )

刚刚失去老板的湖人队化悲
痛为力量，用精彩的传球和
统治级篮板击溃来访的凯尔
特人队，以113：99赢得了全
明星赛后首场比赛的胜利。纳
什本场比赛贡献7次助攻，其职
业生涯总助攻数达到10144次，
超越“魔术师”约翰逊的10141

次，跻身历史第四。
湖人队员均穿上了印

有”Jerry Buss”字样的新球
衣，比赛前全场举行了默哀
仪式，科比发表讲话：“星期
一我们失去了公认的最伟大
的球队老板，他不仅是个杰
出的老板，更是一个拥有伟
大之心的人。他的眼光超越
了比赛，我们因他的远见和
鞭策而一年又一年地取得胜
利。”

湖人球员们带着一股必
胜的情绪打比赛，全程掌控
比赛。他们在末节掀起一轮
连续得分浪潮，并把领先优
势扩大到22分。凯尔特人曾
在比赛结束前1分半钟把分
差缩小到12分，但已经没有
时间翻盘了，湖人队用一场
漂亮的胜利向已在天堂的老
板杰里·巴斯致敬。

贝克汉姆基本确定担任中超国际形象大使

咱要对得起这张脸
新华社北京2月21日体育专电

(记者 郑道锦 公兵) 现效力
于巴黎圣日耳曼队的英格兰足球
巨星大卫·贝克汉姆基本确定将
担任下赛季中超联赛的国际形象
大使，但中超新赛季的开幕式小
贝届时肯定无法出席。

新华社记者21日向中超公司

人士了解到，贝克汉姆将担任新
赛季中超国际形象大使基本已经
确定，但还需要最后完成一些手
续，具体事宜主要由美国国际管
理集团( IMG)的合作公司央视
IMG进行运作。该人士表示，请贝
克汉姆主要是想推广中超联赛的
海外版权，属于商业方面的考虑，

另外也想利用这个机会请贝克汉
姆参与一些中国青少年足球的公
益活动。

据记者了解，中超公司及合
作方央视 IMG最初想请贝克汉
姆出席中超开幕式，但由于巴黎
圣日耳曼队那边届时要参加欧
冠联赛淘汰赛，小贝在时间上肯

定安排不过来，因此这一计划肯
定无法实现。另外，贝克汉姆这
次主要是担任中超的国际形象
大使，届时会通过策划一些活
动，通过新闻媒体来推广中超的
海外版权和形象，但小贝的肖像
和广告等并不会出现在国内联
赛的赛场上。

尼库莱来了，而且很快就安
顿了下来。所谓的“试训”，仅仅
是走了个过场。对这位已经32岁
的射手，鲁能泰山队是寄予了厚
望。新东家高看自己，尼库莱也
不想掉链子。2月21日下午，他在
接受记者采访时表示：“新赛季
开始后，我希望能打败去年的最
佳射手达纳拉赫，他也是我家乡
的外援。”

2月19日，尼库莱风尘仆仆
飞抵广州与鲁能泰山队会合。尽
管经历了漫长的空中旅途，但尼
库莱当天晚上就去观看了鲁能
泰山队VS广州恒大队的比赛。
这也是他第一次以最直观的方
式了解自己的新东家。虽然只是
看了半场比赛，但他还是对中超
联赛刮目相看，“我对这场比赛
印象深刻，这两个队伍的技战术
水平都非常高。”

在此之前，尼库莱通过在中
国踢球的罗马尼亚球员了解了
一下中超联赛和鲁能泰山队，

“他们告诉我，鲁能是一家非常
好、非常伟大的俱乐部，拿过四
次联赛冠军。能在这样一支球队
效力，我感到很荣幸。”

由于到队的时间比较晚，很

多人都担心尼库莱短时间内很
难与全队融合在一起。可在尼库
莱看来，这根本就不是什么问
题，“我有足够的时间去做准备，
我是一名非常有经验的球员，我
觉得这根本不是什么问题。”

“我还知道，有些人认为我
的年龄太大了，但我要说的是，
我的年龄是大，但这也说明我有
足够的比赛经验，像我这种年
龄，对鲁能也有非常积极的作
用。”尼库莱说，他知道鲁能泰山
队上赛季的排名跌落至十名开
外，这个赛季，他希望能通过自
己的努力，帮助球队取得一个好
的成绩，“我们的目标是要前三
名。”

年龄大也有年龄大的聪明。
尼库莱在与鲁能会合之后，很快
就与在鲁能效力过多年的安塔
尔打成了一片。在安塔尔的帮助
下，他对鲁能有了初步的了解。
为了方便交流，尼库莱在与鲁能
接触之后，就开始通过网络和手
机学习简单的中文。

在他看来，自己肯定能与队
友建立非常畅通的交流，“我不
是一个封闭的人，我的性格是属
于外向型的。”

尼库莱还真“不服老”
本报记者 胡建明

郑龙到底会去哪里？鲁能还
是贵州人和？抑或是选择与中能
续约？随着转会窗口关闭的日期
日益临近，郑龙的去向已经成为
了一个难解的谜。

在最早期的谈判中，贵州人
和希望能以打包的方式引进刘
健和郑龙这两名球员，但因为青
岛方面实在接受不了两名核心
离队，人和才提出引进郑龙。但
在人和看中郑龙的同时，恒大和
鲁能也跃跃欲试。不过，后来不
知道什么原因，恒大先期退出了
竞争。而鲁能也因为与中能存在
着比较微妙的关系，表现不是很
积极。这样一来，主动权就到了
贵州人和手中。

中能俱乐部常务副总经理
谭旭在接受采访时表示，中能不
会轻易就放走郑龙：“郑龙怎么
可能就值1000万？我们不会放他
走的，现阶段，我们最主要的工
作是全力挽留他。”不过，中能俱
乐部中有人笑言，如果有人愿意
为郑龙出4000万，那这笔买卖倒

是可以考虑。
贵州人和俱乐部副董事长

杨笑瑜说：“我们的确是给郑龙
发了邀请函，并且正在洽谈，但
网络上的消息并不完全准确，一
旦这个事情能够最终确定，我们
会第一时间通知媒体。”而据贵
州媒体透露，人和方面表示此事
目前“谈得很密切”。

有一个细节表明，此事目前
并未完全敲定，至少青岛中能还
未向青岛市足协递交转会材料。
现在看来，双方争议的焦点仍是
转会费，中能方面认为，郑龙的
身价应与同一位置且能力相当
的于汉超不相上下。这也表明，
中能不会以低于3000万的价格
出售郑龙。现在的问题是，如果
双方不能在2月底之前谈妥，那
么郑龙就只能谋求在二次转会
中找到合适的买家。

从青岛传出消息称，郑龙现
在已经做好了离开青岛中能的
准备，“他都做好不再返回韩国
跟随中能队训练的准备了。”

郑龙去哪全靠价码
本报记者 胡建明

日前，耐克公司正式发布
了16支中超球队的2013赛季新
款主场球衣。上赛季减肥成功
的王永珀作为模特登场，在穿
上新球衣之后，更没了当年“小
胖”的形象，变得精神十足。

据了解，鲁能新款球衣是
一款环保球衣，由塑料瓶降解
原料制成。每套球衣最多由13

个塑料瓶降解原料制成，面料
既环保又轻质。新款球衣进行
了一系列改进，融入了更多山
东文化元素。

值得一提的是，因为申花
队的末代甲A冠军被收回，申
花新球衣胸前象征冠军数的金
星由两枚变成了一枚。

(宗和)

新战袍 倍精神
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